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Question Philippe Haeberli 
 
Facturation à Hôpital neuchâtelois 

Nous avons récemment appris qu'HNe aurait un retard important dans l’émission de ses factures. 
Ce retard avoisinerait les 9 mois. 

Le Conseil d’Etat peut-il nous dire si cette information est exacte et le cas échéant nous informer 
des mesures qu’il a prises ou qu’il pense prendre pour juguler ce dysfonctionnement? 

Toujours si cette information est juste, peut-il nous renseigner sur le coût financier qu’un tel retard 
engendre? 

 
Cosignataire: J.-B. Wälti. 


